

TESIS DE LA FACULTAD

CONTRIBUCION AL ESTUDIO DE LOS ESCLEROMAS

Daniel Brigard.

Al principio de este trabajo se estudia el B. de Frisch, sus características biológicas, así como la manera de comportarse el organismo del enfermo en frente del bacilo; se concluye en la dudosa especificidad del ya nombrado microbio en los Escleromas.

Estudia luégo las formas clínicas del Escleroma y acompaña su descripción con admirables fotografías y trata además de sus diversas localizaciones.

El estudio que hace luégo de la Histología patológica es magistral; sus microfotografías revelan las detenidas investigaciones de su autor; esta obra es en su conjunto una completa monografía y es muy difícil poderle agregar nada. Los resultados terapéuticos son maravillosos, así como la técnica aplicada en cada uno de ellos. El horizonte abierto por el Dr. Brigard sobre este punto de la Rinología es vastísimo, y según se desprende de su trabajo, los resultados son definitivos.

Felicitamos al Dr. Brigard y ponemos su tesis como ejemplo de lo que deben ser los trabajos científicos para examen de grado.

X. X.

LA ANESTESIA TRONCULAR EN LA ANESTESIA DE LA CARA Y DEL CUELLO

Jorge Suárez Hoyos.

En el Capítulo I se habla de la historia de esta variedad de anestesia. En las generalidades hace su definición, habla de la preparación del enfermo y del instrumental necesario. Estudia luégo el bloqueo de los diferentes nervios de la cara y del cuello; trae luégo numerosas observaciones con las que demuestra la superioridad del método sobre la anestesia general.

Consideramos esta tesis como un trabajo minucioso y como un nuevo esfuerzo para extender entre nosotros el uso de la anestesia regional cuyas grandes ventajas hace resaltar su autor.

X. X.